



Strasbourg, le 5 octobre 2015,

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

GETTYGO en 2015

GETTYGO est fier de pouvoir annoncer une forte progression. En effet, en cumulé à fin septembre et comparé à la même période en 2014, la progression est de 20%. Cet essor s'est fait bien sûr grâce à notre clientèle existante mais aussi suite à l'acquisition de nouveaux clients. En phase d'acquisition, le site enregistre jusqu'à 15 nouveaux comptes par jour. L'équipe commerciale à Strasbourg a été renforcée afin de répondre de manière optimale à cette expansion et pour livrer un service après-vente d'une excellente qualité. L'équipe s'est étoffée et les bureaux à Strasbourg ont été agrandis.

GETTYGO en Belgique

GETTYGO est présent en Allemagne, en Autriche et en France depuis maintenant quelques années. 2015 sera l'année de la Belgique ! L'entreprise est ravie de pouvoir annoncer son expansion au territoire belge. Les livraisons ont d'ores et déjà commencé au mois de septembre pour les clients grands comptes. Dans les prochaines semaines, www.gettygo.be sera ouvert à l'ensemble des professionnels du pneumatique belges.

Au mois de novembre, la traduction dans la langue néerlandaise sera terminée pour la clientèle flamande. Le service commercial s'est donc étoffé de personnel bilingue. Une fois le site traduit en néerlandais, l'ouverture sur l'ensemble du Bénélux n'est qu'un pas à franchir...

Le marketplace

Nous avons déjà évoqué notre projet concernant le marketplace. Ce projet devient réalité pour le salon Equip'auto. A partir de cette date, les clients qui le souhaitent auront la possibilité de revendre leurs stocks excédentaires sur la plateforme. Enfin une solution permettant d'éviter des coûts de retour élevés et de maîtriser son espace de stockage de manière optimale.

L'équipe de GETTYGO sera présente sur le salon Equip'Auto la semaine du 11 octobre. Nous vous invitons cordialement à passer sur le stand 5M146 !